

「野田を倒して再稼働を止めよう！」

# 首相官邸前 緊急行動に4万5000人！！



空前の4万5000人が大結集！！

22日、原発再稼働の撤回を要求する首相官邸前緊急行動に、なんと空前の4万5000人が大結集しました！

この間、野田政権による「大飯原発3、4号機再稼働決定」に対し、毎週金曜日の夜に首相官邸前での抗議行動が行われてきましたが、この日は前回（15日）から一週間でなんと4倍以上も参加者が増加！午後6時からの行動に仕事帰りの労働者や子ども連れのお母さん、そして学生や若者たちが続々と結集し、地鳴りのような轟音を響かせ「再稼働反対！」「子どもたちの命を守れ！」を訴え続けました。民衆の怒りの声が官邸内にこだまする中で、野田や細野（原発担当相）はそそくさと逃げ出すように出て行ったとニュースでも報じられています。

昨年以來、中東で巻き起こっている「ジャスミン革命」にちなんで、この行動は「紫陽花（あじさい）革命」と名付けられています。文字通り民衆の力による革命が、ついにこの日本でも始まりました。「次は十万人を超えるぞ！」

闘いの気運はますます盛り上がり、今や再稼働を宣言した野田の方が、断崖絶壁に追いつめられています。

テレビ朝日「報道ステーション」で放送されました！



「もういても立っても居られないと思って職場の人を誘ってみんなで来た」という若い労働者や学生がたくさん！

## 全学連

全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)

TEL 03-3651-4861 <http://www.zengakuren.jp/> [mail\\_cn001@zengakuren.jp](mailto:mail_cn001@zengakuren.jp)

